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Protokoll  
über die ordentliche Mitgliederversammlung 

des Huckarder Tennis-Club 77 e.V. 
am 18.03.2016, 19.00 Uhr, 

im vereinseigenen Clubhaus, Arthur-Beringer-Str. 33, 44369 Dortmund 
 
 

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung durch den 1. Vorsitzenden 
Der Vorsitzende, Stefan Domschat, eröffnete die Sitzung um 19.15 Uhr und 
begrüßte die Mitglieder und wünschte der Versammlung einen guten und 
erfolgreichen Verlauf. Er stellte fest, dass die Einladung zur Mitglieder-
versammlung rechtzeitig eingegangen sei. 
 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit gemäß § 16 der Satzung 
Der Vorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit fest. 16 stimmberechtigte 
Mitglieder waren zu Beginn der Sitzung anwesend. Ab Top 6 (19.35 Uhr) 
nahmen insgesamt 17 Mitglieder teil. 
 

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung 
Es erfolgte ein Hinweis des Vorsitzenden, dass es eine kleine Änderung in der 
Tagesordnung gibt. In Top 13 werden die Termine für das Jahr 2016 bekannt 
gegeben und nicht für das Jahr 2015. 
Ansonsten wurde gegen die vorgelegte Tagesordnung keine Bedenken erhoben. 
Änderungen zur Tagesordnung wurden nicht beantragt. Die Tagesordnung 
wurde ohne Gegenstimme angenommen. 
 

Top 4 Genehmigung des Protokolls der  
Mitgliederversammlung vom 20.03.2015 
Gegen das Protokoll über die Mitgliederversammlung vom 22.03.2015 wurden 
keine Einwände erhoben und somit einstimmig per Handzeichen genehmigt. 
 

TOP 5 Bericht durch den 1. Vorsitzenden 
 
siehe Anlage 1 
 

TOP 6 Bericht des Sportwartes 
 
siehe Anlage 2 
 

TOP  7 Bericht des Jugendwartes 
- entfällt 
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TOP 8 Bericht des Kassierers und der Revisoren 
Durch den Kassierer wurden der Kassenbericht für das Jahr 2015 und der 
Haushaltsplan für das Jahr 2016 in schriftlicher Form vorgelegt. 
 
Besonderer Hinweis/Ergänzungen durch den Kassierer: 
Im Jahr 2015 wurde die fällige Grundstückspacht nicht eingefordert. Somit wurde 
bereits Anfang 2016 die Grundstückspacht für die Jahre 2015 und 2016 nach- 
bzw. bezahlt. Ebenfalls erfolgt ein Hinweis auf erhöhte Wasserkosten. 
 
Für den Haushaltsplan 2016 erfolgt ein Hinweis auf einen notwendigen Platzwart 
und die damit verbundenen Kosten. Diese seien zwar vorerst finanzierbar, aber 
nur bei gleichbleibenden Einnahmen durch LK-Turniere und Vermietung 
möglich. 
 
Für die Revisoren erklärte Klaus-Dieter Büth, dass die Kasse am 15.02.2016 
durch Bernd Scholz und ihn selbst geprüft worden sei. Die Kasse wurde sehr 
ordentlich geführt, Beanstandungen hat es keine gegeben. 
 

TOP 9 Aussprache zu den TOP 5 bis 8 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 
 

TOP 10 Wahl eines Wahlleiters / einer Wahlleiterin 
Als Wahlleiter wurde das Mitglied Karl-Heinz Sander vorgeschlagen und 
einstimmig gewählt. Karl-Heinz Sander nahm die Wahl an und bedankte sich für 
das Vertrauen. 
 

TOP 11 Entlastung des Vorstandes 
Durch den Kassenprüfer Klaus-Dieter Büth wurde der Antrag auf Entlastung des 
Vorstandes gestellt. 
Der Wahlleiter befragte die Versammlung, ob es Wortmeldungen oder Einwände 
gegen den Entlastungsantrag gäbe. Es gab keine Wortmeldungen. 
Ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen wurde der Vorstand entlastet. 
 
 

TOP 12 Neuwahlen 
 

 1. Vorsitzender / Vorsitzende 
Vorgeschlagen wurde Stefan Domschat, der sich erneut zur Wahl stellte. 
Stefan Domschat wurde einstimmig zum 1. Vorsitzenden wiedergewählt und 
nahm die Wahl an. Er bedankte sich beim Wahlleiter und führte die Wahlen fort. 
 

 2. Vorsitzender / Vorsitzende 
Vorgeschlagen wurde Philipp Ackermann, der sich zur Wahl stellte. 
Philipp Ackermann wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.  
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 1. Geschäftsführer / Geschäftsführerin 
Vorgeschlagen wurde Marcus Erdmann, der sich auch zur Wahl stellte.  
Er wurde einstimmig zum 1. Geschäftsführer gewählt und nahm die Wahl an. 
 

 2. Geschäftsführer / Geschäftsführerin 
Vorgeschlagen wurde Thorsten Kobusch, der sich auch zur Wahl stellte und 
einstimmig zum 2. Geschäftsführer gewählt wurde. Thorsten Kobusch nahm die 
Wahl an. 
 

 1. Sportwart /Sportwartin 
Heiko Krieger stellte sich auf Vorschlag der Versammlung erneut zur Wahl und 
wurde einstimmig zum Sportwart wiedergewählt. Er nahm die Wahl an. 
 

 2. Sportwart /Sportwartin 
Es findet keine Wahl statt. 
 

 1. Kassierer / Kassiererin 
Fred Totzke wurde vorgeschlagen und stellte sich zur Wahl. Er wurde 
einstimmig zum 1. Kassierer gewählt und nahm die Wahl an. 
 

 2. Kassierer / Kassiererin 
Jürgen Ackermann wurde vorgeschlagen und stellte sich zur Wahl. 
Er wurde einstimmig zum 2. Kassierer gewählt und hat die Wahl angenommen. 
 

 1. Jugendwart / Jugendwartin 
Es findet keine Wahl statt. 
 

 2. Jugendwart / Jugendwartin 
Es findet keine Wahl statt. 
 

 1. Schriftführer / Schriftführerin 
Philipp Ackermann wurde vorgeschlagen, stellte zur Wahl und wurde 
einstimmig gewählt. Philipp Ackermann nahm die Wahl an. 
 

 Sozialwart / Sozialwartin 
Jürgen Ackermann und Bernd Scholz wurden vorgeschlagen. B. Scholz 
verzichtete. J. Ackermann stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig zum 
Sozialwart gewählt. Er nahm die Wahl an. 
 

  

 Revisoren 
Vorgeschlagen wurden Karl-Heinz Sander, Klaus-Dieter Büth, Bernd Scholz und 
Gerald Dommisch. Karl-Heinz verzichtete. Es wurde Blockwahl beantragt und 
diese war einstimmig. Alle nahmen die Wahl an. 
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TOP 13 Termine für das Jahr 2016 

- Die Saisoneröffnung wird am Wochenende 23./24.04 2016 sein. 
- Die Meisterschaftsspiele finden ab dem 30.04.2016 statt. 
- Pfingst-LK-Turnier am 15./16.05.2016. 
- Tages-Doppel-Turnier ist für den 09.07.2016 geplant. 
- Das Sommer-LK-Turnier findet vom 18. bis 31.07.2016 statt. 
- Es wird ein vereinseigenes „kleines“ Sommerfest, losgelöst von dem 

Tages-Doppel-Turnier stattfinden. Einen passenden Termin gibt es noch 
nicht, wird aber natürlich frühzeitig bekannt gegeben. 

- Auch ein Termin für das Abspielfest ist noch nicht beschlossen. Wie der 
Saisonabschluss gefeiert wird, wird noch beschlossen. 

- Das Grünkohlessen wird sehr wahrscheinlich in diesem Jahr am 
18.11.2016 stattfinden. Eine genaue Termininfo wird es dazu aber noch 
geben. 

- Am 30.09.2016 haben wir wieder einen Tisch beim Dortmunder 
Oktoberfest im Revierpark Wischlingen reserviert. 10 Plätze können 
insgesamt vergeben werden. 

- Stadtmeisterschaften: 
Senioren-Stadtmeisterschaft beim TC Kirchhörde: 23.06.-03.07.2016 
Offene Stadtmeisterschaften bei TSC Hansa: 22.08.-03.09.2016 
Jugend-Stadtmeisterschaften bei Eintracht Dortmund: 03.-11.09.2016 
Mixed-Stadtmeisterschaften beim TC Sölderholz: 01.-03.11.2016 

- Die Westmeisterschaften werden wieder nach den Meisterschaftsspielen 
im September stattfinden. Ausrichter wird  

- 04.12.2016 Doppelturnier im Sportforum Castrop vom HTC (genaue Infos 
von Heiko) 

- Eintrittskarten für die Gerry Weber Open am 11.06 zu vergünstigten 
Preisen bei Heiko (im Zuge der Ballbestellung)  

 
 

Top 14 Anträge an die Mitgliederversammlung 
Es wurden fristgerecht keine Anträge an den Vorstand und auch keine Anträge 
in der Mitgliederversammlung gestellt. Somit entfällt dieser TOP. 
 

Top 15 Verschiedenes 
 
Der Bewirtungsplan wird in den nächsten Tagen fertig sein und per E-Mail an 
alle Mitglieder verschickt werden. Darüber hinaus wird der Bewirtungsplan auch 
wieder im Clubhaus ausgelegt und ausgehangen und auch auf der Homepage 
eingestellt werden. Die Durchführung der eingetragenen Bewirtung für die 
vereinseigene Mannschaft sowie für die Gästemannschaft ist sehr wichtig und es 
wird eindringlich darum gebeten, dieser auch nachzukommen. 
 
Der Huckarder Tennis Club ist mit seiner Internetpräsenz sind etwa 1 Jahr 
online. Seitdem waren über 1350 Besucher auf der Seite und haben knapp 5000 
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Seiten aufgerufen. Der Besuch der Homepage steht häufig in Zusammenhang 
mit veröffentlichten Berichten auf der Facebook-Seite des HTC. Immer wieder 
wird dort auch die Homepage des Vereins genannt. 
 
Man muss auch mal sagen dürfen, wenn sich nichts ändert! Die 
Mitgliedsbeiträge und Getränkepreise bleiben in diesem Jahr stabil und erhöhen 
sich nicht. 
 
Arbeitseinsätze zum Plätze bauen, Grünanlage herrichten und auch Arbeiten im 
Clubhaus beginnen ein Tag nach der JHV, also am 19.03.2016 ab 10.00 Uhr. Da 
zwar viele der Arbeiten bis zum Start in die Saison hoffentlich erledigt werden 
können, ist es wichtig, dass auch zu den 4 weiteren Tages-Arbeitseinsätzen 
viele Helfer kommen. Auch zeitlich kurze Hilfestellungen sind immer sehr 
willkommen. Der Vorstand bittet alle, vor allem an den nächsten Samstagen 
zahlreich zu den Arbeitseinsätzen zu erscheinen. Auch unter der Woche kann in 
Abstimmung geholfen werden. 
 
Fest eingeplante Arbeitseinsätze für Platz und Anlagenpflege sind: 

• Samstag, 14.05.2016 ab 10.00 Uhr 
• Samstag, 25.06.2016 ab 10.00 Uhr 
• Samstag, 06.08.2016 ab 10.00 Uhr 
• Samstag, 24.09.2016 ab 10.00 Uhr 

 
 

 Durch den Sportwart Heiko Krieger wird die Versorgung der Mannschaften 
mit den entsprechenden Bällen zur Diskussion gestellt: 
„Seit vielen Jahren übernehmen die Spieler der Erwachsenen-Mannschaften 
die Kosten für die Bälle bei den Meisterschaftsspielen selbst. Als diese 
Vereinbarung auf einer Jahreshauptversammlung getroffen wurde, wurde 
auch verabredet, dieses von Jahr zu Jahr zu hinterfragen. Die Kosten der 
Meisterschaftsbälle belaufen sich auf ca. 1.000 €. Aufgrund der geänderten 
Finanzlage des Vereins mache ich folgenden Vorschlag: 
Die Spieler und der Verein zahlen jeweils die Hälfte. Hierzu interessiert mich 
das aktuelle Meinungsbild. Daher bitte ich um eine kurze Abstimmung. Eine 
mögliche Variante ist, dass bei den Meisterschaftsspielen der Erwachsenen- 
Mannschaften die Bälle je zur Hälfte durch den Verein und durch die Spieler 
gezahlt werden?“ 
 
Abstimmung per Handzeichen 3 dafür 1 Enthaltung sonst alle gegen die 
Übernahme der Kosten der Bälle durch den Verein 
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Kurze Info von Heiko:  
 
In Dortmund gibt es wie auch im Vorjahr 23 Tennisvereine. Bezogen auf die 
Mitgliederzahlen lagen wir zum Stichtag Mitte 2015 auf Platz 19. Hinter uns 
waren TG Westfalia Dortmund, TuS Do-Kruckel, TC RW Deusen, TSG Do-Ost. 
Knapp vor uns lagen TC Flora Dortmund und THC BW Lütgendortmund. 
 
Im Verlauf des Jahres 2015 ist es uns gelungen, 4 neue Erwachsene Mitglieder 
hinzuzugewinnen. 
Zum Ende des Jahres 2015 sind allerdings 9 Mitglieder aus dem Verein 
ausgetreten. Dies waren 2 Jugendliche (die beiden einzigen, die wir noch hatten) 
und 7 Erwachsene. 
Somit konnten wir diese Bilanz für 2015 leider nicht ausgeglichen gestalten (4 
Eintritte und 9 Austritte = -5 Mitglieder). 
Mit Stand zum 31.12.2015 hatten wir demzufolge 108 Mitglieder. 
Für 2016 haben allerdings bisher bereits acht neue Erwachsene Ihre 
Mitgliedschaft angekündigt. Ein neues Vereinsmitglied können wir bereits 
begrüßen. Ein herzliches Willkommen an Günter Herbst. 
Unsere Zahl wird inkl. dieser 8 dann also auf 116 ansteigen. 
 
Aufruf an alle Mitglieder: 
• Mithilfe bei der Gewinnung neuer Mitglieder. 
• Im Bekannten- und Freundeskreis Werbung für unseren Verein betreiben. 
 
Kurze Infos bzgl. Teilnahme am Seminar für Vereinsberatung vom WTV seitens 
des HTC (Stefan und Heiko) -> Besuch von Vertretern des WTV bei uns mit 
Analyse des Vereins und anschließende Tipps in allen Bereichen. 

  
 
Der alte und neue Vorsitzende, Stefan Domschat, schloss die Jahreshauptversammlung um 
20.40 Uhr und bat alle Mitglieder um Unterstützung, um weiterhin eine gute Vorstandsarbeit 
wie bisher zum Wohl des HTC leisten zu können. 
 
Er wünschte allen Mitgliedern ein sportlich gutes und erfolgreiches Jahr 2016. 
 
Dortmund, den 18. März 2016 
 
 
 
gez. Philipp Ackermann gez. Stefan Domschat 
 Schriftführer 1. Vorsitzender 
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Anlage 1 

Geschäftsbericht des 1. Vorsitzenden für das Jahr 2015 

 
Im letzten Jahr hat sich der Vorstand in den Sitzungen um anstehende und laufende Dinge 
die sich aus dem betrieblichen und sportlichen Geschäftsprozess ergeben haben 
gekümmert. 
 
Ich möchte mich an dieser Stelle ausdrücklich bei meinen Vorstandskollegen für die 
geleistete Vorstands- und harmonische Zusammenarbeit bedanken und hoffe, dass die 
anstehenden Arbeiten und Aufgaben von dem künftigen Vorstand ebenfalls so positiv und 
engagiert erfüllt werden können. Herzlichen Dank. 
 
Diskutierte Themen waren unter anderem die Vorbereitungen und Planungen der LK-
Turniere und Feierlichkeiten für das Jahr 2015. 
 
Ein kurzer Rückblick auf das letzte Jahr: 

- 17.01.2015: Es fand ein Seminar für Turnierverantwortliche in unserem Clubhaus 
statt. Veranstalter war der WTV. Drei Personen haben für den Huckarder Tennis 
Club daran teilgenommen und dürfen als Leitung eines LK-Turniers eingesetzt 
werden. 

- 20.03.2015: Mitgliederversammlung 
- 25.04.2015: Anspieltag und offizielle Saisoneröffnung 
- 23./24.05.2015: Pfingsten, Optik-Siewert-Cup 
- 27.06.2015: Es fand das traditionelle „Doppelturnier“ mit den befreundeten Vereinen 

statt. Leider war die Resonanz auf diesen „Spieltag“ von Seiten der Tennisspieler 
des HTC sehr gering, zumindest in den Morgenstunden. Ansonsten waren die 
Teilnehmer, ob des tollen Wetters, sehr zufrieden und glücklich. Ausklang fand der 
Tag in einer gemütlichen Grill-Runde. 

- 06.-19.07.2015: LK-Turnier um den Volksbank-Cup 
- 01.-06.09.2015: LK-Turnier um den „terra sports“-Cup 
- 10.-19.09.2015: Westmeisterschaften, Ausrichter: TC RW Bochum Werne 
- 20.11.2015: Hier fand das traditionelle Grünkohlessen statt. Mit knapp 30 Personen 

war die Veranstaltung toll besucht. Mitglieder aus den „jüngeren“ Mannschaften 
wären allerdings auch gerne zahlreicher gesehen gewesen. 

 
Zu weiteren LK-Turnieren, wie im Oktober, und anderen sportlichen Terminen und 
Aktivitäten kann Heiko Krieger in seinem Bericht noch weiter ausführen. 
An dieser Stelle möchte ich mich allerdings mit einem ganz großen Dankeschön schon mal 
bei Heiko für sein unermüdliches Engagement bei den Turnieren bedanken. Und wenn ich 
das tue, dann geht dieser Dank auch ganz besonders an Claudia, die uns bei vielen 
Turniertagen in der Turnierleitung unterstützt hat. 
Wir können im Übrigen für die Durchführung dieser Turniere auch noch weitere 
Unterstützung gebrauchen. Derzeit verteilt es sich auf meist vier Personen. Das ist zu 
wenig! Hilfe erhoffe ich mich eigentlich aus dem Kreis der Mannschaftsspieler Ü30 und Ü40. 



HTC 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Ein kurzes Engagement über wenige Stündchen ist hier völlig ausreichend, wenn sich 
mehrere finden. 
 
Im vergangenen Jahr fand seit vielen Jahren kein eigenständiges Abspielfest statt. 
Stattdessen hatten wir uns dazu entschlossen, den Jahresabschluss mit dem 
Grünkohlessen zu kombinieren. Da das Grünkohlessen auch schon in 2014 gut 
angenommen wurde und das Abspielfest leider mit sehr wenigen Teilnehmern durchgeführt 
wurde, war dies eines der Argumente die für diese Zusammenlegung sprachen. 
Sollte sich jemand dazu berufen fühlen, dem Abspielfest einen neuen Charakter zu geben 
oder ggf. anders aufzustellen, so kann er/sie sich gerne beim Vorstand melden. 
Unterstützung ist hier Gewiss. 
 
In den vergangenen zwei Jahren wurden im Rahmen der Abspielfeste keine Jubilare 
geehrt. Es gab jedoch einige. die in dieser Zeit ihre mittlerweile 25-jährige Mitgliedschaft im 
Huckarder Tennis Club feiern dürfen. Ich möchte das nun jetzt kurz nachholen und unsere 
Jubilare aus dem Jahr 2014 und 2015 benennen. 
Für das Jahr 2014 gratuliere ich zu 25 Jahren Mitgliedschaft: Philipp Ackermann 
 Nicole Altemeier 
Im vergangenen Jahr feierten ihre 25-jährige Mitgliedschaft: Daniel Dommisch 
 Gerd Holtrop 
 Nina Köhler 
 Bärbel Totzke 
Herzlichen Glückwunsch von Seiten des Vorstandes und des Vereins! 
 
Im vergangenen Jahr gab es insgesamt 31 Anmietungen und Veranstaltungen in unserem 
Clubhaus. Darunter sind 12 Termine des Whisky-Stammtisches der regelmäßig einmal im 
Monat stattfindet sowie 19 Fremdvermietungen. Nachdem es in den beiden Vorjahren 
jeweils „nur“ 24 und 25 Vermietungen insgesamt waren, ist hier eine Steigerung um ca. 
20% zu verzeichnen. Daraus allerdings einen Trend oder eine neue Kontinuität 
herauszulesen wäre verfrüht. 
 
Seit Anfang diesen Jahres ist unser Vereinsheim auch wieder Telefonisch unter der 
bekannten Nummer erreichbar. Nach einer sehr langen Zeit mit vielen Problemen mit dem 
ehemaligen Anbieter und dem jetzigen Anbieter des Telefonanschlusses, ist dieses Kapitel 
nun allerdings erledigt. Gleichsam bestehen auch wieder ein Internetzugang sowie ein W-
LAN-Netz. Dieses soll in Kürze noch ausgebaut werden, um einen größeren Bereich 
abdecken zu können. 
 
Seit dem Spätsommer 2015 ist eine Erweiterung der Terrasse in nördlicher Richtung in 
Arbeit. Einige werden es bereits gesehen haben. Es wurden viele wichtige Vorarbeiten 
bereits geleistet, eine Fertigstellung der Fläche ist in Kürze geplant. Ein Weiterbau des 
Vordaches über diese Terrassenerweiterung soll dann im Anschluss folgen. Es gab einige 
fleißige Helfer die mit angepackt haben, aber ich möchte unseren „Vorarbeiter“ Günter 
Erdmann hier explizit hervorheben und ihm für sein Engagement und Arbeit bislang danken. 
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Anlage 2 

Bericht des Sportwartes  

Sportlicher Rückblick auf die vergangenen 12 Monate und Ausblick auf die bevorstehende 
Saison. 
 
Zunächst der Rückblick und damit zu den Meisterschaftsspielen der Mannschaften 
(Erwachsene): 
 
Los geht es mit der Sommerspielzeit 2015 
 
Dort haben insgesamt 6 Mannschaften in den WTV-Ligen für uns teilgenommen.  
 

- Dabei hat das Damen 30-Team in der Kreisliga den vierten Platz belegt. 
- Die Herren 30 I erreichte in der Ruhr-Lippe-Liga in einer starken Gruppe ebenfalls 

Platz 4. 
- Die Herren 30 II hat nach dem sensationellen Aufstieg des Jahres 2014 im 

vergangenen Jahr auch in der Ruhr-Lippe-Liga gespielt, musste dort aber allen 
Gegnern den Vortritt lassen und ist dadurch in die Bezirksliga abgestiegen. 

- Die dritte Herren 30-Mannschaft hat in der Kreisliga gespielt und ist leider ebenfalls 
als Tabellenletzter abgestiegen. 

- Einen weiteren Abstieg musste das 1. H65-Team aus der Ruhr-Lippe-Liga in die 
Bezirksliga hinnehmen. 

- Die zweite Herren 65-Mannschaft hat in der Bezirksliga gespielt und dort durch einen 
fünften Platz das Saisonziel Klassenerhalt geschafft. 

 
 
Zur Winterspielzeit 15/16: 
 
Im aktuellen Winter haben für uns 5 Mannschaften an den Wettbewerben teilgenommen. 
Diese Spiele sind inzwischen alle beendet. 
 

- Die Damenmannschaft ist in der Bezirksliga auf Platz 3 gelandet. 
- Unser neu gegründetes Damen-40-Team hat in der Bezirksliga souverän alle Spiele 

gewonnen und ist somit in die Ruhr-Lippe-Liga aufgestiegen. 
- Die erste H30 spielte eine tolle Saison in der Bezirksliga. Leider wurde der Aufstieg 

als Tabellenzweiter denkbar knapp verpasst (ohne eine Niederlage und nur aufgrund 
zweier Unentschieden). 

- Die H30 II belegte in der Kreisliga den dritten Platz. 
- Die H40 hat sich mit Platz 4 in der Bezirksliga achtbar geschlagen. 
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Mein zweites Thema sind die Leistungsklassen-Turniere: 
 
In den vergangenen 12 Monaten haben wir insgesamt 14 LK-Turniere ausgerichtet: 
a) Am 23. und 24. Mai 2015 den 5.+6. Optik-Siewert-Cup für D40 und H40 
b) Vom 06. Juli – 09. Jul 2015 die Qualifikation zum Volksbank-Cup 
c) Vom 10. Juli – 19. Jul 2015 zum sechsten Mal den Volksbank-Cup 
d) vom 01. – 06. Sep 2015 den „terra sports“-Cup 
e) am zweiten und dritten Okt-Wochenende vier Tagesturniere in der Halle des Sportforum 
in Castrop-Rauxel 
f) an den beiden ersten Jan-Wochenenden haben wir vier weitere Hallenturniere im 
Sportforum in Castrop-Rauxel ausgetragen und 
g) von Ende Jan bis Anfang Feb waren wir zum vierten Mal der Ausrichter der 
Hallenbezirksmeisterschaften des Bezirks Ruhr-Lippe, die ebenfalls im Sportforum Castrop 
stattfanden. 
Bei diesen 14 genannten Turnieren haben insgesamt 750 Spieler teilgenommen.  
 
An dieser Stelle danke ich den Helfern, die dazu beigetragen haben, dass all diese Turniere 
reibungslos und erfolgreich verlaufen sind. 
 
 
Das Fazit zu diesem Thema lautet: LK-Turniere erfreuen sich weiterhin großer Beliebtheit. 
Und für uns hat dies zwei positive Effekte: 
a) wir gewinnen hierdurch neue Mitglieder und 
b) wir verdienen auch durchaus Geld für unsere Vereinskasse damit. 
 
Wir werden also auch in Zukunft LK-Turniere ausrichten. 
 
 
à propos Zukunft: weiter geht es mit dem Blick auf die Sommersaison 2016: 
Dort werden für uns wieder insgesamt 6 Erwachsenen-Mannschaften am Spielbetrieb 
teilnehmen. 
Allerdings gibt es hierbei einige Veränderungen. Wir spielen weiterhin mit einer D30- und 
zwei H65-Manschaften. 
Statt jedoch drei Herren 30-Mannschaften spielen nun ein H30- und zwei H40-Teams. 
Äußerst erfreulich ist hierbei, dass ein nahezu komplettes H40-Verbandsliga-Team von der 
TG Westfalia Dortmund zu uns gewechselt ist und für uns auch in der Verbandsliga 
antreten wird. 
Für das zweite H40-Team wurde ein Antrag auf Einstufung in die Bezirksliga gestellt und 
dieser ebenfalls genehmigt.  
Für alle Mannschaften ist die Gruppenauslosung für die neue Saison bereits erfolgt und 
steht mit Terminen und Gegnern zur Verfügung (Internet und Aushang). 
Auch die namentliche Meldung für die Reihenfolge der Spieler hat bereits stattgefunden. 
Diese Mannschaftsaufstellungen aller Vereine sind aber erst ab dem 01.04. im Internet 
einsehbar. 
 


